



# La matrícula en la Pontificia sube un 5% por la llegada de extranjeros

## Rouco Varela insta a que la Universidad sea "instrumento de evangelización"

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

La Universidad Pontificia de Salamanca ha aumentado su alumnado para el presente curso 2011-2012 un 5% en relación con el año académico anterior. Así lo avanzó ayer el rector de la institución académica salmantina, Ángel Galindo, en declaraciones efectuadas a los periodistas minutos antes de comenzar la ceremonia de apertura del nuevo curso.

Galindo destacó que este incremento se debe, principalmente, a la matriculación de jóvenes extranjeros, más que a un aumento del alumnado español. "No es que haya más jóvenes en España por un aumento de la natalidad, sino que viene a estudiar gente de Europa y de fuera de Europa", explicó el rector.

Más allá de esta cuestión, el dirigente de la Universidad de la Iglesia subrayó que el curso que acaba de comenzar se presenta con la perspectiva de aplicar "de manera concreta y práctica" el Espacio Europeo de Educación Superior; potenciar la calidad del profesorado; fomentar la interrelación de las distintas estructuras de la institución y apostar por la extensión de ésta a América Latina y a los países emergentes.

**Rouco Varela**

La ceremonia de inauguración del curso 2011-2012 en la Pontificia estuvo presidida por Antonio María Rouco Varela, presidente de la Conferencia Episcopal, entidad a la que pertenece la Upsa.



Mesa presidencial de la ceremonia de inauguración del curso 2011-2012 en la Pontificia.

J. M. GARCÍA

### ADAPTACIÓN

## Poca inversión para el EEES

En su discurso de inauguración del curso 2011-2012, el rector de la Pontificia, Ángel Galindo, expresó su preocupación por la caída de la inversión empresarial en I+D+i y los recortes presupuestarios en educación en el actual contexto de la crisis económica. Así, en referencia a la cuestión financiera, el dirigente universitario quiso destacar el "esfuerzo y compromiso" de la institución que preside, que está afrontando el proceso de adaptación al Espacio Europeo de

Educación Superior "apenas con un nivel de inversión mínimo o suficiente" para la transformación.

En este sentido, recordó que la sociedad "nos pide colaboración y ayuda" y que, por lo tanto, "el Estado nos ha de ayudar", remarcando la idea de que la Upsa "no es ni estatal ni capitalista; es eminentemente social".

La Pontificia, dijo, "buscará ayudar a la sociedad y a la base industrial de Europa a ser competitiva en el mundo después de la crisis".

En su intervención para poner punto final al acto, el arzobispo de Madrid destacó la "conexión" de la Universidad salmantina con la Iglesia y la Conferencia Episcopal y lanzó la petición de que la institución académica "sea también instrumento de evangelización".

En relación con el estado actual de la Iglesia en nuestro país, Rouco Varela indicó, instantes antes de comenzar la ceremonia de inauguración, que la reciente celebración de la Jornada Mundial de la Juventud en Madrid fue una "demostración clara" de lo que es la institución y sirvió, a su juicio, para "derribar tópicos", como que "está plagada de mayores, es triste y no tiene futuro ni esperanza". ■